

ABSTRAK

RAINA PUTRI KHOIRINKA. 2024. UPAYA KADER POSYANDU DALAM PENINGKATAN PENGETAHUAN MASYARAKAT BIDANG KESEHATAN (studi pada Posyandu Ketilang Kelurahan Sukajaya Kabupaten Garut). Jurusan Pendidikan masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Pemberdayaan masyarakat di bidang kesehatan merupakan upaya pengembangan pengetahuan, sikap dan perilaku masyarakat agar lebih berkemampuan menanggulangi permasalahan kesehatan yang dihadapi. Kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan masih rendah. Sehingga diperlukannya peningkatan pengetahuan masyarakat sebagai salah satu cara penanggulangan masalah kesehatan yang ada di masyarakat. Ditemukannya masalah kesehatan di Kampung Astanagirang akibat kurangnya pengetahuan masyarakat. Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan upaya kader Posyandu Ketilang dalam peningkatan pengetahuan masyarakat bidang kesehatan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini upaya yang dilakukan kader Posyandu Ketilang yaitu: (1) melaksanakan sosialisasi dengan Puskesmas setempat untuk meningkatkan pengetahuan kader dan meningkatkan upaya kader dalam mengatasi masalah kesehatan yang ada di masyarakat, (2) melakukan penyuluhan kepada masyarakat mengenai kesehatan dasar dan layanan kesehatan yang ada di Posyandu dan pentingnya menggunakan layanan kesehatan yang ada di Posyandu, (3) memberikan motivasi atau dorongan dengan cara memberitahukan jadwal hari buka Posyandu, memberikan motivasi, dan memberikan apresiasi untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam kegiatan Posyandu, (4) memberikan pelayanan kepada masyarakat pada saat hari buka Posyandu, (5) memberikan pendampingan kepada masyarakat. Simpulan dari penelitian ini, upaya kader Posyandu Ketilang dalam peningkatan pengetahuan masyarakat bidang kesehatan telah dilaksanakan melalui upaya sosialisasi, penyuluhan, pemberian motivasi, pelayanan, dan pendampingan.

Kata Kunci: Kader Posyandu, Peningkatan Pengetahuan, Masyarakat.